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また、言い過ぎてしまった！
皆さんはこのようなことはないでしょうか。私は先日、また、やってしまいました。

ある先生に一言多く言ってしまったのです。先生は悲しそうな顔をしていました。言葉

を発した後、すぐに言い過ぎたことに気付き、お詫びの言葉を伝えたのですが、遅かっ

たようです。私は、おしゃべりになった時に、余計な言葉を付けてしまうことがあるの

です。普段から気をつけているのですが、時々、失敗します。

では、このような時は

どうしているか。謝罪の

後は、しばらく、心の中

で謹慎します。騒いだり

せず、大人しくしていま

す。悲しい思いをさせた

先生が声を掛けてくれる

くらいになったところで、

謹慎を解除します。これ

が、良い手本ではありま

せんが、私の反省の方法

です。皆さんも自分の弱

点や失敗しやすい点を理

解しておくことをお勧め

します。

《並木中等の生徒会役員選挙で
日本初のインターネット投票を実施予定！》

７月７日につくば市と共催で日本初のインターネット投票を実施予定です。これ

はつくば市のスマートシティー構想に協力し、本校の生徒会役員選挙でインター

ネット投票の実証実験を行うものです。今回の実施には、文部科学省、筑波大学、

茨城県教育委員会、KDDI社、LayerX社、xID社の協力を得ています。


